



El Ayuntamiento de Cañete la Real informa:

Hace escasos minutos se han publicado los datos oficiales sobre los casos positivos Covid-19 en nuestro municipio, éstos han sido aún peores de los que obtuvimos de manera extraoficial, tenemos 10 casos positivos en los últimos 7 días.



Junta de Andalucía
Consejería de Salud y Familias

Casos confirmados, curados y fallecidos por COVID-19 en la provincia de Málaga por distrito sanitario y municipio

Puede mostrar los códigos territoriales y generar mapas pulsando el icono que le interese.

Periodicidad: Esta tabla se actualiza diariamente con los datos notificados al Ministerio de Sanidad

[Año=2020]

| Lugar de residencia | Población | Confirmados PDIA | Confirmados PDIA 14 días | Tasa PDIA 14 días | Confirmados PDIA 7 días | Total Confirmados | Curados | Fallecidos |
|---------------------|-----------|------------------|--------------------------|-----------------------|-------------------------|-------------------|---------|------------|
| Cañete la Real | 1665 | 38 | 12 | 720,720720 7207207 | 10 | 41 | 17 | 2 |

Fuente: https://www.juntadeandalucia.es/institutodeestadisticaycartografia/badea/operaciones/consulta/anual/38674?CodOper=b3_2314&codConsulta=38674

Por tarde de este Ayuntamiento hemos mantenido conversaciones con la dirección de la Zona Básica de Salud de Campillos, la dirección del Área Sanitaria Norte de Málaga y con el Delegado de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, para solicitar que por su parte tomen acciones que permitan una tendencia a la baja de nuevos casos, puesto que las medidas que nos han aconsejado tomar a este Ayuntamiento ya se están cumpliendo.

Rogamos encarecidamente que seamos conscientes de la situación sanitaria que estamos atravesando, tanto en Cañete la Real como en los municipios de alrededor. La tendencia a la baja, en gran medida está condicionada a las acciones que cada persona acomete. No sirve de nada que las instituciones, desde las estatales hasta las locales, pongan empeño y recursos, si no cumplimos con las medidas de seguridad que nos aconsejan.

Esperamos que en la próxima semana y tras días de estricto cumplimiento de las medidas de seguridad, empecemos a no tener nuevos casos y que las personas afectadas pasen la enfermedad sin consecuencias.

GRACIAS DE ANTEMANO POR VUESTRA COLABORACIÓN, RESPONSABILIDAD Y SALIR A LA CALLE LO ESTRICTAMENTE NECESARIO